

AZ
13. April 2023

Amt der Stadt Feldkirch
Kommunikation
Dr. Andrea Bachmann
Abteilungsleiterin

Schmiedgasse 1-3
6800 Feldkirch
Österreich

Tel +43 5522 304 1160
Fax +43 5522 304 1119
andrea.bachmann@feldkirch.at
www.feldkirch.at

Pressemitteilung

Über 30 Jahre Fachbeirat für Architektur und Städtebau in Feldkirch

Wichtiger Beitrag zur städtebaulichen Entwicklung wird mit einer Feier gewürdigt

Erstmals 1992 einberufen prägt der Fachbeirat für architektonische und städtebauliche Fragen das baukulturelle Geschehen Feldkirchs in vielerlei Hinsicht. Einerseits hat er sich jahrzehntelang mit Schlüsselbauwerken auseinandergesetzt und diese im Rahmen von Einreichungen weiterentwickelt, andererseits hat er in städtebaulichen Fragen die Stadtentwicklung entscheidend mitgeprägt.

„Der Fachbeirat hat in Feldkirch einen wichtigen Stellenwert“, betont **Bürgermeister Wolfgang Matt**. „Nicht nur die gesamte städtebauliche Entwicklung in Feldkirch sondern auch die historische Altstadt erfordern einen sorgsamem Umgang mit Bauten und Freiräumen. Der Fachbeirat leistet dafür seit nunmehr 30 Jahren einen bedeutsamen Beitrag.“ Bei einer Feier am 17. April wird diese wertvolle Arbeit gewürdigt. Neben der Vorstellung der neuen Fachbeiratsmitglieder **Barbara Poberschnigg** und **Andy Senn** wird in diesem Rahmen auch eine Ausstellung ausgewählter, vom Fachbeirat begutachteter Projekte gezeigt.

Die Arbeit des Fachbeirats hat seit 1992 das baukulturelle Geschehen in Feldkirch in vielerlei Hinsicht geprägt. So war er bei der Planung aller Schlüsselbauwerke in dieser Zeit involviert, beispielsweise beim Montforthaus oder der Bahnhofcity. Die wichtigste Zielsetzung des Fachbeirats ist es, die Behörden dabei zu unterstützen, die städtebauliche und architektonische Qualität des Bauens in Feldkirch zu heben. Dazu werden dem Fachbeirat Bauprojekte sowie städtebauliche Überlegungen, die im öffentlichen Interesse liegen, zur Stellungnahme vorgelegt. „Bei den Fachbeiratsmitgliedern handelt es sich um namhafte Architekt:innen, bewusst ausgewählt außerhalb Vorarlbergs, aus Deutschland und der Schweiz. Gerade diese Außersicht macht die Arbeit des Fachbeirats so wertvoll“, betont der Bürgermeister. „Feldkirch bringt der Arbeit der Mitglieder allergrößtes Vertrauen entgegen und ist stolz auf das gemeinsam geschaffene baukulturelle Erbe.“

Factbox

- Über 30 Jahre Fachbeirat
- Montag, 17. April 2023, ab 17 Uhr, Graf Hugo, Reichsstraße 143, 6800 Feldkirch
- Anmeldung unter: stadtplanung@feldkirch.at

Programm

- **17.00 Uhr:** Ausgewählte Projekte, die vom Fachbeirat begutachtet wurden, werden ausgestellt. Die Fachbeiratsmitglieder sind anwesend und freuen sich über einen Austausch.
- **18.00 Uhr:** Der Feldkircher Fachbeirat sowie die beiden neuen Mitglieder Barbara Poberschnigg und Andy Senn stellen sich und ihr Schaffen vor.